

Malerblatt

meinungsstark | fundiert | multimedial

10 | Oktober 2023



DENKMALSCHUTZ

Boden

Altbeläge
maschinell entfernen

Spachtelmassen

Wann ist welches
Produkt das richtige?

Schutzmasken

Atenschutzprodukte
für das Malergewerk

Spritztechnikneuheiten

Akku-Spritzgeräte

Akku-Airlessgeräte (z. B. Monster LuckySpray 2.0 Battery) sind heute schon verfügbar in der Leistungsklasse bis 2,0 l/min. Förderleistung. Diese neue Unabhängigkeit vom Stromnetz ermöglicht eine große Freiheit und Beweglichkeit. Das ist ideal für Lackarbeiten, aber auch für das Verarbeiten von Innendispersion. Mit einer Laufzeit von bis zu 45 Minuten pro Akku-Satz sind diese Geräte ideal für kleine bis mittlere Objekte.

Neu sind Niederdruck-Spritzgeräte (HVLPI) mit Akku. Leicht, handlich und unabhängig für kleine Objekte. Hier bietet Monster mit der Finish 650 Battery ein kompaktes Hand-spritzgerät für Lackier- und Ausbesserungsarbeiten.

Schneckenpumpen

Schneckenpumpen kommen immer dann zum Einsatz, wenn flüssige und gefüllte Materialien (Feinputze, Streichputze, etc.) bis maximal 5–6 mm Korn verarbeitet werden müssen.

Dank Drucksteuerung (elektronisch oder pneumatisch) entsteht ein gleichmäßiges Spritzbild bei hohen Schichtstärken. So bieten Monster mit den neuen Modellen PlasterSpray 15 (bis 15 l/min. Förderleistung und maximal 20 Meter Förderweite) und PlasterSpray 30 (bis 30 l/min. Förderleistung und maximal 40 Meter Förderweite) zwei Geräte mit einem großen Leistungsspektrum.

Airlessgeräte

Neue Motoren erlauben heute ein Leistungsspektrum bei Airlessgeräten von bis zu 8,7 l/min. Förderleistung (z. B. EasySpray 8.7). Mit diesen Kolben-Airlessgeräten der neuesten Generation sind Schlauchlängen bei Spritzspachtel von bis zu 30 m und Farbe von bis zu 120 Meter möglich. Das erweitert den Arbeitsradius erheblich und steigert die Produktivität.

www.monster-airless.com



Jubiläum in Metzingen

Am 20. Oktober 2023 feiert die Linz GmbH in Metzingen 50-jähriges Jubiläum: An diesem Tag finden am Standort in der Otto-Schott-Straße Vorträge, Workshops und Gesprächsrunden rund um das Malerhandwerk, die Airless-Technik und Elektrostatik statt. Geschäftsführer Jürgen Linz blickt stolz auf die Anfänge zurück: Sein Vater Gottlieb macht sich im Januar 1973 gemeinsam mit seiner Frau Sieglinde selbstständig – die Linz GmbH ist geboren. Sieglinde Linz kümmert sich um die Büroarbeiten. Neben den Schwerpunkten Farbspritztechnik und eigene Reparaturwerkstatt wird das Portfolio schnell mit Werkzeugen für das Malerhandwerk ergänzt. Das weckt auch das Interesse von Junior Jürgen. Er begeistert sich vor allem für neue Produkte, Tests und Reparaturen. 1993 steigt er als Geschäftsführer in die Linz GmbH ein. Im Neubau in der Otto-Schott-Straße in Metzingen ist auf 1.000 Quadratmetern Platz für Büroräume, Schulungs- und Ausstellungsflächen. Zudem finden sich dort eine große Werkstatt und ein Hochregallager. In der „Maschinen-Klinik“ werden Reparaturen, Dienstleistungen und der Mietpark zusammengefasst, um den Kunden den bestmöglichen Service zu bieten. Eines der Firmenhilights der Unternehmensgeschichte war die Einführung der Airless-Marke „Monster“ auf der Messe „FAF Farbe Ausbau Fassade“ 2019. Auch Firmengründer Gottlieb war mit seinen damals 84 Jahren bei der Markteinführung dabei. Inzwischen arbeiten zehn Mitarbeiter im Innen- und Außendienst bei der Linz GmbH.

Anmeldung zur Jubiläumsfeier am 20. Oktober 2023 unter:

www.linz-service/50 Jahre



Drei Generationen Linz: Jürgen Linz, Firmengründer Gottlieb Linz und Marcel-Dominik Linz